

発行: 八幡まちづくり協議会

2022年1月号—第179号—

〒028-3163 岩手県花巻市石鳥谷町八幡23-147 電話&FAX 0198-45-3535



八幡まちづくり協議会役員
(会長、副会長、各部長)

謹 賀 新 年

八幡まちづくり協議会 会長 伊藤 成子

新年あけまして、おめでとうございます。皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年「辛丑（かのとうし）」から「壬寅（みずのえとら）」にバトンタッチされた2022年、厳しい冬を越えて芽吹き始め、新しい成長の礎となる年というイメージのようです。新型コロナウイルスも落ち着き、良い世の中になっていくことを願うばかりです。

ところで、11/26発行の「八小だより」ご覧になりましたか？花巻市市民憲章標語表彰で八幡小学校6年生の上川祐真さんが、最優秀賞を受賞されました。おめでとうございます。

“今だから一人一人ができること、やれば未来に花が咲く” 思わず「うんうん」とうなずいてしまいました。コロナ禍の中ではありましたが当協議会はまさにこの標語のように、お一人お一人のご支援・ご協力により出来ることを少しずつ実施してまいりました。その結果その都度出会った笑顔から元気・やる気を頂き、達成感を共に味わうことが出来ました。感謝申し上げます。

今後は各部会、部長を中心に創意工夫をし事業を推進してまいります。関係各位の尚一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

最後になりましたが、これからも基本的なこと（うがい・手洗い・消毒・マスク着用等）を心掛け、皆様が健康で幸多い一年でありますようお祈り申し上げ、新年の挨拶といたします。自分の健康・いのちは自分の手で守りましょう！！

正月飾り作り講習会

令和3年12月8日（水）、教育文化部会では八幡振興センターを会場に正月飾り作り講習会を開催しました。参加者5名は、講師の鎌田愛子さん（南寺林）から、正月飾りを彩るわら細工の「亀」と「鶴」の作り方を教わり、水引や南天なども使い思い思いのデザインで正月飾りを完成させました。

今回は初めて参加する方が多かったです。新たな年を迎えるために心を込めてわら細工を作り、笑顔で出来上がった正月飾りを手にしていました。



「花巻市活力あるまちづくり表彰2021」 藤澤信悦前会長が受賞

標記の表彰式が令和3年12月11日(土)に行われ、当協議会において平成27年4月から令和3年3月まで会長の藤澤信悦さん(直町)が、地域振興部門の分野で受賞しました。

藤澤さんは受賞者を代表し、「まちづくりの活動は正にボランティア活動であり『利他と自利のバランスのとれたボランティア活動である』と確信し、受賞を機会にその内容と方法をこれから迎える新しい立場に合うように工夫改善していきたい」と謝辞を述べ、誓いを新たにしました。



わが家のアイドル「八幡っ子」は、
ホームページには
掲載しません。ご了承ください。

ニュースポーツ交流大会を実施

12/12(日)、保健体育部会では八幡振興センター・交流センターを会場に第14回ニュースポーツ交流大会を開催しました。今回は6種目を前半後半の二部制で実施し、会場の分散、開閉会式の中止等、新型コロナウイルス感染防対策を講じて実施しました。

およそ120名の参加者は、二年振りの自治公民館対抗の熱戦を繰り広げながら交流を深めていました。



友愛訪問を実施

福祉部会では12/2から12/10まで、令和3年度の友愛訪問を行いました。この事業は、八幡地区にお住まいの障害を持つ方や体の不自由な高齢者などの家庭を対象に実施しているもので、



民生・児童委員が支援品を対象の家庭にお届けしました。

慶弔欄は、ホームページには
掲載しません。ご了承ください。

競技名	優勝	準優勝	第3位
シャフルボード	北向	堂前	南寺林
スティックボール	下通	江曾	愛郷
ユニカール	江曾	愛郷	北向
室内ペタンク	下通	北向	南寺林
ディスゲッター	愛郷	南寺林	番屋
トライアングルボール	下通	愛郷	黒西
総合	下通	愛郷	北向